

- De l'acali contre les piqûres..... oui, nous en avons.
 — Apportez-m'en avec un verre d'eau pure
 Madame et Mademoiselle Bracassol disparurent en même temps.
 Oscar, resté seul avec son "sauveur," commençait cependant à être inquiet.
 Il défit le gilet du malade et mit la main sur son cœur.
 A ce moment, il s'aperçut que Bracassol le regardait en souriant.
 — Vous n'êtes donc pas mort? dit-il.
 — Ghut! répondit Bracassol à voix basse, je fais semblant..... ça m'évite une scène.....
 — Savez-vous que c'est fort intelligent ce que vous faites là!
 — N'est-ce pas? Mais j'ai encore la tête bien lourde.
 — Ce que je vais vous donner vous remettra complètement..... Voici ces dames!
 — Silence! — et le sucrier refit le mort.
 Oscar versa dans dans le verre d'eau tout le flacon d'alcali qu'on lui apportait.
 Il le fit avaler de force à Bracassol, qui cligneta avec une épouvantable grimace et qui murmura d'un accent très pathétique:
 — Oh suis-je?.....
 — Lui, près de nous, mon ami, murmura Mde Bracassol, dont le courroux était sensiblement apaisé.
 — Ah! c'est toi, bellotte! j'espérais bien ne plus te revoir.....
 — Comment! tu l'espérais?.....
 — Pardon, je le craignais..... oh! ma tête, ma pauvre tête!.....
 Tout à coup, Bracassol fut pris d'effroyables maux de cœur.
 Oscar lui avait donné un véritable remède de cheval.
 Au lieu de ne mettre que quelques gouttes d'ammoniaque dans l'eau, on se souvient qu'il avait versé le contenu entier du flacon.



Bracassol retomba avec un bruit sourd, et Rosalie le traîna quelques pas sur le sable

- Si ça ne lui fait pas de bien, s'était-il dit, ça lui fera du mal, mais ça le guérira.
 Et voilà pourquoi le malheureux sucrier se lamentait dans le plus profond désespoir, disant à coque convulsion d'estomac:
 — Mon Dieu! si vous voulez mon âme..... je vais vous la rendre de bonne volonté..... mais ne me l'archez pas comme ça..... oh! non, ça fait trop mal!
 Mais, hélas! le bon Dieu n'écoutait point Bracassol à cette heure-là, et le malheureux tomba bientôt dans une torpeur complète.
 — Il est sauvé! dit alors Oscar, laissons-le dormir, retirons-nous!
 La femme murmurait sérieusement dans les entrailles du dévendu. Jusqu'ici il n'avait pris que des apéritifs.
 — Je vous remercie de votre complaisance, monsieur.....
 — Oscar, madame.
 —Oscar, vous avez sauvé mon époux, ma reconnaissance vous est acquise.
 — Si elle l'appuyait d'une côtelette, sa reconnaissance!..... pensa Oscar.
 On eût dit que la jeune fille avait lu dans sa pensée, car elle ajouta gracieusement:
 — Maman, monsieur prendrait peut-être bien quelque chose?
 Oscar lui jeta un coup d'œil reconnaissant.
 — Ah! oui! dit Madame Bracassol, par exemple, un fruit!.....
 — Un fruit, certainement..... au dessert! répondit Oscar avec son flegme habituel.
 Hortense rougit. Madame Bracassol se mordit les lèvres.
 — Vous n'avez donc pas mangé? dit-elle.
 — Nullement! votre mari m'avait invité à déjeuner.

(A suivre)